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■ 例会日：毎週木曜 PM12:30より 
■ 例会条：ホテル スエヒロ 
■ 住　所：滝川市明神町2-2-16 
■ 電　話：(0125)-22-3344 
■ ＦＡＸ：(0125)-24-2755 
■ メール：info@rotary.gr.jp 
■ WebSite：www.rotary.gr.jp

幹事報告
【畠山副幹事】美唄RCより会報が届いて

おります。ｶﾞﾊﾞﾅｰ月信4月号が購読者の各

ﾛｯｶｰに入っております。次年度幹事より

連絡でｸﾗﾌﾞ協議会にてお配りした新委員

会の各委会の顔合わせ日程提出が本日が

締切です。なお各委員長は全員出席では

ない委員会は報告お願いします。

委員会報告
【米山：入井委員長】いよいよ滝川に米

山奨学生が参ります。滝川ｾｱｸﾗﾌﾞとして4

月からｽﾀｰﾄ。コウ・ゲイヨウさんが滝川

に来ます。1993年1月生まれ24才出身は中

国遼寧省です。北大で環境起学を研究。

海岸沿における梅雨期における洪水の影

響。来週から受付をしていますので宜し

くお願いします。先週ご案内した米山物語漫画版が届きました。

私と次期池田委員長が読んで勉強したいと思います。 

【親睦委員会：水原副委員長】4月19日 18:00から、おくので木

曜ﾌｫｰﾗﾑを行います。講師は西村次年度会長です。参加よろしく

お願いします。【麻雀同好会：小山会員】次週3079回は麻雀同好

会担当例会です。講師は消防本部次長・藤田博さんでﾀｲﾄﾙは消防

の現状。火災、救急、新庁舎指令センタ-等の説明があります。

【野球同好会：西田会員】野球同好会の練習について打合せをし

たいと思いますので例会終了後に3番ﾃｰﾌﾞﾙにお集まりください。

前回のプログラム [ 次年度協議 ]

－ 次年度活動計画・新委員会例会 －
【次年度理事会担当例会】

次年度各委員会ごとにﾃｰﾌﾞﾙに集まり次年度計画について協議。

その後60周年の担当ﾃｰﾌﾞﾙで周年事業について協議しました。 

 

【西村次年度会長挨拶】いよいよ次年度に向けてRCのﾒﾝﾊﾞｰの皆

様に準備を始めて頂く事になります。今日は各委員会の顔合わせ

ですので具体的なお話は時間をかけてゆっくり伺えればと思いま

す。来年は「何はなくても楽しい」それだけを一番に考えて1年

間やっていきたいと思います。委員会の打合せの後は60周年の打

合せもありますで途中で帰ったりしないようにお願いします。

次週のプログラム
4/13（金）17:00 交通安全運動街頭啓発（旧建設協会前） 

4/16（日）10:00 地区研修・協議会（札幌ﾊﾟｰｸﾎﾃﾙ） 

4/19（木）12:30 麻雀同好会担当例会：消防の現状（ｽｴﾋﾛ）

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

●神部洋史：滝川ＲＣ創立60周年実行委員長として挨拶させ

て頂いて●高山訓正：IM･60周年よろしくお願い致します 

●山本敬之：滝川に来て一年になりました●桜井寿紀：次年

度、国際奉仕委員会一年間よろしくお願い致します 

●入井浩樹：4月19日からの米山奨学生をよろしくお願いし

ます●松橋和博：結婚祝い 

 

　　　　　【 合計 16,000円　／　累計 1,371,750円 】

編集／クラブ会報委員会　　発行日：平成30年04月19日

出席報告　　　4月12日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

94名 0名 12名 72名 22名 82%

■ﾒｲｸｱｯﾌﾟ： 4/6 交通立哨参加者 13名 

4/7 入井会員(地区会議) 

4/7 砂川IM出席者 42人 

4/10 交通立哨参加者 5名

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆米山： 坂田秀昭、佐竹春敏

◆財団： 佐竹春敏、住吉直樹、山本充

第3078回　例会報告　平成30年4月12日（木）

会長挨拶
先週4月7日は世界保健デーでした。現在世界では毎年5才未満で命を落とす子供たちが590万人。原因は栄養失

調、適切な医療の欠如、不衛生など予防が可能なものばかりであります。この状況で現在RCで行っている活動は

予防接種、出産ｷｯﾄ、移動ｸﾘﾆｯｸ、幼児教育等あらゆる方法で母子の健康を推進しております。母親である女性に

対してHIV母子感染予防、母乳による病気の感染予防、我々も出来る事から子供たちになにかしてあげたいと思

っています。先週土曜日に砂川で行われました第二ｸﾞﾙｰﾌﾟのIMですが滝川RCから48名登録、42名が参加して参り

ました。次年度滝川開催との事で石黒IM実行委員長が「任せておけ」と言っておりましたので次年度滝川楽しみ

にしています。今日の昼食は中華丼ですが、この前初めて味噌味の中華丼を食べました。それなりに美味しかったかなと思いました。


